

PARTAI

Forkopimcam Montong Dampingi Bupati Tuban dalam Acara Morning Fest

Basory Wijaya - TUBAN.PARTAI.OR.ID

Jul 31, 2022 - 22:12



TUBAN, – Guna mempererat jalinan silaturahmi dan kerukunan ditengah masyarakat, serta meningkatkan perekonomian dibidang Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM), Forkopimcam Montong, Kabupaten Tuban, Jawa Timur bekerjasama dengan pihak Pemerintah Desa Pakel, menggelar acara Morning Fest, atau Montong Running Festival, Mbangun Jiwo Noto Rogo, dalam rangka menyambut Tahun Baru Hijriah 1444. Minggu, (31/7/2022).





Suasana pagi di lapangan Desa Pakel, Kecamatan Montong begitu ramai, tatkala orang nomer satu di Bumi Rongolawe beserta jajaran juga turut hadir dan berbaur ditengah-tengah ribuan masyarakat yang mengikuti rangkaian acara tersebut.

Diungkapkan Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky SE., dengan adanya event Morning Fest, atau Montong Running Festival, Mbangun Jiwo Noto Rogo, diharapkan dapat mendongkrak kemajuan UMKM setempat dan juga menciptakan kerukunan antar warga.

“Saya harap desa lain bisa mengadopsi ini, dan membuat event mereka sendiri untuk mendongkrak perekonomian masyarakat.” tuturnya,

Dengan mengikuti jalan sehat sembari ngobrol santai dengan masyarakat, Bupati termuda di Indonesia itu juga mengapresiasi Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) yang telah menginisiasi acara tersebut.

Sementara itu, Camat Montong Chiko Irwanto mengatakan, dengan harga tiket 2.500 ribu rupiah Morning Fest berhasil mengumpulkan 10 ribu peserta lebih.

“Kalau dilihat dari penjualan tiket, 20 ribu berhasil kita jual,” katanya,

Acara Morning Fest tersebut juga merupakan acara berskala besar pertama yang dilaksanakan di Kecamatan Montong usai pandemi Covid-19.

“Morning Fest adalah jawaban atas instruksi Mas Bupati bahwa setiap wilayah harus memiliki event untuk meningkatkan pendapatan masyarakat. Dan Morning Fest ini akan dijadikan event tahunan.” tandas Chiko.

Danramil [0811/19](#) Montong Lettu Inf Anang Susani di tempat yang sama menambahkan, ini merupakan wujud sinergitas Forkopimcam Montong, selain sarana mempererat silaturrohmi, kegiatan morning fest juga dapat meningkatkan ekonomi bagi masyarakat di bidang UMKM.

Lanjut Danramil, Kami dari Kormail 0811/19 Montong bersama Polsek Montong akan membantu pemerintah kecamatan montong mulai dari persiapan pengamanan demi kelancaran kegiatan ini,”ungkapnya. (Pendim0811)